

PRESSEMITTEILUNG

Pressesprecher

Dirk Hundertmark

Landeshaus, 24105 Kiel

Telefon 0431-988-1440

Telefax 0431-988-1444

E-mail: info@cdu.ltsh.de

Internet: <http://www.cdu.ltsh.de>

Gesundheitspolitik

Ursula Sassen zur Gesundheitskarte: Glückwunsch an Flensburg

Anlässlich der Ausgabe der bundesweit ersten elektronischen Gesundheitskarte mit Lichtbild erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Ursula Sassen:

„Seit 2001 haben in der Region Flensburg die Partner im Gesundheitswesen vorbildlich kooperiert und Erfahrungen mit der elektronischen Gesundheitskarte gesammelt. Wissenschaft und Wirtschaft waren eng in das Projekt eingebunden und haben ihre Ideen eingebracht. Flensburg hat es mehr als verdient, dass die ersten Karten hier ausgegeben werden.“

Sassen wies erneut darauf hin, dass die heute abverlangten Kriterien durch das Flensburger Projekt bereits vor vier Jahren erfüllt wurden. „Wenn alle Beteiligten so gut zusammen gearbeitet hätten, wie hier in Flensburg, wäre man dem Ziel, Einsparungen im Gesundheitswesen zu realisieren, schon ein Stückchen näher“, so Sassen.

Letztendlich gehe es bei der Karte um

- Verbesserte Behandlungsqualität
- Wegfall unnötiger und kostenaufwändiger Doppeluntersuchungen
- Weniger Bürokratie
- Transparente Arzneimitteldokumentation
- Verbesserte Notfallbehandlung und
- Verbesserte Behandlung chronisch Kranker und Allergiker

„Die elektronische Gesundheitskarte ist ein Gewinn für die Patientinnen und Patienten und das Gesundheitsland Schleswig-Holstein“, so Sassen abschließend.